



Fahrschule Trenkler, Donnerstag, 4. Juni 2015

Tagestour am 04. Juni 2015



Wie immer ging es morgens um 9:00 Uhr bei Mc Donalds auf der Sprendlinger Landstraße los. Bis 9:30 Uhr waren dann 20 Motorräder abfahrtbereit. Zuerst ging es nach Mömbris, dann nach Partenstein in Richtung Lohr am Main. Von dort ging es am Main entlang über Gmünden, Karlstadt nach Schweinfurt in den Biergarten " Zur Hölle " . Hier wurde sehr gut gegessen und natürlich alkoholfrei getrunken. Nach dieser super Rast ging es wieder am Main lang über Aschaffenburg zurück. Es war ein toller Tag, super Wetter, und eine klasse Truppe!!!

Ein riesiges Dankeschön an alle Teilnehmer die dabei waren!!

Viele liebe Grüße...

EUER FAHRSCHULTEAM